
Wohnen im Neuköllner Milieuschutzgebiet
Wie geht es mit der Pannierstraße 29 weiter?

Wir, die Mieter*innen  

der Pannierstr. 29, wissen, 

dass unser Haus verkauft 

werden soll und haben 

Angst um unsere Zukunft.



Wir sorgen uns um das Fortbestehen unserer Hausgemeinschaft. Wir, das sind: 

Familien, Rentner, gebürtige Berliner*innen, Deutsche und Zugezogene aus der 

ganzen Welt. Wir alle haben hier in Neukölln unseren Platz und unser Zuhause 

gefunden und wollen bleiben!

Da unser Haus im Milieuschutzgebiet liegt, hat Herr Jochen Biedermann, 

Bezirksstadtrat von Neukölln, im Rahmen eines Anhörungstermins dem Käufer die 

Möglichkeit gegeben, eine Abwendungsvereinbarung zu unterzeichnen. Noch ist 

aber nicht klar, ob er dies tun wird.

Der Countdown läuft, denn die Frist für die Ausübung des Vorkaufsrechtes endet am 

28.05.2018. Solange wir nicht wissen, ob der Käufer die Abwendungsvereinbarung 

unterschreibt, befürchten wir kostspielige Modernisierungen, steigende Mieten und 

andere Maßnahmen, die unsere Hausgemeinschaft bedrohen würden.

Wir werden von der Nachbarschaftsinitiative GloReiche unterstützt und sind dafür 

sehr dankbar. Jede weitere Hilfe und Unterstützung ist herzlich willkommen! 

Wer sich mit uns austauschen oder solidarisieren möchte, der kann uns unter 

pannierstr29@gmail.com kontaktieren.

Die Mieter*innen der Pannierstraße 29

22. Mai 2018


